

El diezmo bajo la gracia

Erich Engler

Finanzas es un tema importante, también es un tema importante en las iglesias. Aquí en Suiza durante la última semana el banco nacional ha tomado una medida económica drástica. Muchos están lamentando a causa de las consecuencias. La causa por la que me quiero referir en esta predicación al tema finanzas no está necesariamente relacionado a los últimos acontecimientos, sino porque quiero mostrarte algo.

A través de los años suelen suceder crisis financieras en este mundo terrenal, pero en medio de ellas eso significa para el cuerpo de Cristo que es tiempo de cosecha. Los tiempos de hambrunas a causa de crisis económicas significan tiempos de cosechas para el cuerpo de Cristo.

¿Te acuerdas de Isaac? Génesis capítulo 26, versículo 12. En aquel tiempo había una gran hambruna en aquella nación, pero en Génesis capítulo 26, versículo 12 se nos relata que Isaac en aquel año tuvo una abundante cosecha.

Era el tiempo de una hambruna gigante pero la Biblia nos dice:

Y sembró Isaac en aquella tierra, y cosechó aquel año ciento por uno; y le bendijo el Señor.

A pesar de las circunstancias Isaac sembró y a causa de ello cosechó ciento por uno. Nosotros como creyentes renacidos no debemos tener temor a causa de las crisis financieras que se repiten en este mundo. La cuestión es: ¿de qué lado nos encontramos nosotros? ¿De qué lado estamos ubicados?

¿Te acuerdas de aquel momento en que el pueblo de Israel salió de Egipto? En el Salmo 105, versículo 37 está escrito que Israel salió con plata y oro, salieron cargados de plata y oro. Durante una de las últimas predicas hemos considerado como acampó

el pueblo de Israel en el norte como en el sur, en el este y en el oeste. Hemos comprobado que visto desde arriba, la manera en que el pueblo de Israel acampó conformaba una cruz. El pueblo de Israel salió organizado en determinadas formaciones, también de acuerdo a esas formaciones solían acampar. Cada formación incluía cinco personas por cinco, esto

quiere decir que cada formación se conformaba de 25 personas. El Señor les había dicho que debían salir en formación de guerra, 5 x 5. Partieron en formaciones de 25 personas cada una. Tipológicamente salieron en la imagen de la gracia. La salida de Egipto para Israel significaba para ellos completa liberación y eso es el año del jubileo, es el año de la gracia del Señor.

De esta manera salieron de Egipto, se formaron ordenadamente y esto dio como resultado una formación en forma de cruz.

Los sacó con plata y oro; y no hubo en sus tribus enfermo.

Sabemos que los israelitas antes de salir de Egipto despojaron a los egipcios. A causa de que trabajaron durante 400 años como esclavos requirieron de los egipcios oro y plata. Si trabajas como esclavo no te pagan un sueldo. En una sola noche Dios les pagó el trabajo realizado durante 400 años. Ellos salieron de Egipto llenos de riquezas.

¿Sabes lo que sucedió en Egipto? Egipto no perdió solamente a todos sus esclavos, a todos los inmigrantes, sino que experimentaron la crisis económica más grave que habían tenido hasta entonces. Israel no salió de Egipto con manos vacías. Los israelitas requirieron de sus vecinos egipcios lo mejor del país y estos se lo dieron. Oro, plata, relojes, vestidos, zapatos, joyas, anillos, cadenas. De esa manera salieron de Egipto. Esto ocasionó una crisis económica en Egipto.

¿De qué lado nos encontramos? ¿Estamos del lado de Egipto? En ese caso eso es realmente malo. ¿O estamos del lado de Israel? En ese caso es realmente muy bueno. ¿De qué lado nos encontramos? ¿Del lado de Egipto o del lado de Israel? ¿Sabes lo que nos dice la Biblia en Romanos capítulo 2, en los versículos 28 y 29?:

Pues no es judío el que lo es exteriormente.

¿Sabías que eres un judío? Como creyente tú eres judío, no lo eres porque estuviera escrito en tu pasaporte, sino porque lo eres interiormente.

Pues no es judío el que lo es exteriormente, ni es la circuncisión la que se hace exteriormente en la carne; sino que es judío el que lo es en lo interior, y la circuncisión es la del corazón, en espíritu, no en letra; la alabanza del cual no viene de los hombres, sino de Dios.

Esta circuncisión espiritual se llevó a cabo por medio del nuevo nacimiento.

Tú te encuentras automáticamente del lado acertado. Por tanto, todo dependía del lado en que se encontraban los israelitas. Salieron de Egipto, ellos conformaban el bloque acertado el correcto. Por esa razón la crisis económica afectó a Egipto y no Israel. Israel salió cargados con oro y plata. El Señor nos quiere preparar para ciertos acontecimientos en este mundo, si permitimos que nos prepare y comprendemos como él nos prepara tendremos ventajas frente a la gente que no conoce al Señor.

Personas que trabajan en el mundo financiero suelen afirmar que en el ritmo de siete años en algún lugar se presenta una crisis económica. Si por ejemplo sabes que cada siete años se presenta una crisis o una situación difícil, seguramente trataría de ahorrar como para

estar preparado, claro está que no todos están en condiciones de ahorrar. Pero pienso que si cuentas con esa información al menos orarías más al respecto. Escucharías más el testimonio interior en ti para recibir indicaciones del Señor en cuanto a cómo y dónde invertir el dinero, y que no deberías invertir.

Por tanto les digo aquí a los hermanos empresarios y que tienen negocios que durante este año 2015 pregunten al Señor en qué ámbitos deben invertir y en qué ámbitos no deben hacerlo. Todos estamos interesados en que te vaya bien, ¿verdad? ¿Estás interesado en que a tus hijos les vaya bien? Porque Dios es así con nosotros, Dios quiere que a sus hijos les vaya bien. Hay quienes que critican y afirman que eso se trata del Evangelio de la prosperidad, y que eso no tiene nada que ver con la Biblia, bla, bla, bla, bla.

Dios es nuestro Padre y nosotros somos sus hijos. ¿Deseas que a tus hijos les vaya bien? ¿Deseas que a tus hijos les vaya bien económicamente? ¿Quieres que a tus hijos les vaya bien? ¿O eres de aquellos padres a los que no les sin porta para nada si sus hijos se funden económicamente? ¿O no te interesa si tus hijos están enfermos? Ningún padre ni ninguna madre normal tendrían esa actitud. Todos deseamos que nuestros hijos puedan tener una buena capacitación y educación y que logren buenos títulos. Deseamos que a nuestros hijos les vaya bien en todos los ámbitos de la vida.

¿Estarías también interesado en que tus hijos fueran egoístas y vivieran egoístamente? Seguramente que no. ¿Pero quisieras que a tus hijos les vaya bien económicamente? Seguramente que sí. De esto se trata. Así es también Dios con nosotros. Él desea que nos vaya bien en todos los ámbitos de nuestra vida, Pero no desea que seamos egoístas, desconsiderados. Dios desea que nos vaya bien económicamente pero también quiere que aprendamos a compartir tales bendiciones. Ese es el corazón de Dios.

Lo mismo si se trata de la enfermedad. Cuando nuestros hijos se enferman hacemos todo de nuestra parte para que sanen pronto. En ese caso hacemos todo, queremos que les vaya mejor. Igualmente es Dios con nosotros, ¿por qué razón debería ser diferente?

En realidad nosotros podemos ser padres a causa de Dios. Sin Dios no existiría ninguna paternidad. Sin Dios no existirían los padres y las madres. El corazón de una madre y el padre se transforma cuando nacen los hijos. Cuando llegas a ser padre o madre nunca más serás la misma persona.

En cierto momento de tu vida tú comprendes que Dios te está preparando para ser padre o madre, ese tiempo lo habrás de presentir. Yo no recuerdo en qué momento fue, pero yo sé que lo percibí en mí ser.

Hoy deseo que comprendamos verdaderamente dos cosas. Si las comprendes eso te concederá seguridad. En primer lugar comprende que Jesucristo es tu sumo sacerdote. Para ello nos dirigimos ahora a la carta a los Hebreos, queremos descubrir allí que Jesús es nuestro sumo sacerdote. Percibo del Señor que esta prédica en el futuro protegerá a muchos de pérdidas económicas.

En la carta a los Hebreos se afirma tres veces que Jesús es sumo sacerdote de acuerdo al orden de Melquisedec. En tres oportunidades se afirma eso.

Dios está interesado en todos los aspectos de tu vida. Ayer entré a mi oficina a las 11 de la mañana y salí de ella recién a las 22 horas. Durante todas estas horas estuve estudiando en la carta a los Hebreos. Te digo que lo que habremos de contemplar hoy es realmente gigantesco, espero que me comprendas lo que significa que Jesús es sumo sacerdote de acuerdo al orden de Melquisedec. Porque esa es la cuestión determinante. Si tú entiendes lo que esto significa, nada podrá detenerte. El escritor lo toma del Salmo 110. El primer pasaje que veremos es Hebreos capítulo 4, versículo 14:

Por tanto, teniendo un gran sumo sacerdote que traspasó los cielos, Jesús el Hijo de Dios, retengamos nuestra profesión.

El sumo sacerdote del cual nos estamos refiriendo es Jesús, él es tu sumo sacerdote, es nuestro sumo sacerdote. Nuestro sumo sacerdote no es más Aarón. Hoy comprenderás lo que significa ser sumo sacerdote de acuerdo al orden de Melquisedec en contraposición al sumo sacerdocio levítico. Porque uno de estos dos sacerdocios ha acabado y el otro permanece eternamente. Un sacerdocio caducó, acabó, pero el otro está actualmente activo.

Es muy importante que comprendamos la diferencia existente entre los dos sacerdocios. También por medio de ello podremos entender por qué razón el diezmo también permanece en la dispensación de la gracia. Hay ciertos predicadores que enseñan que bajo la gracia el diezmo caducó. Nosotros no estamos más bajo la ley, nosotros no estamos más bajo el sumo sacerdocio levítico, no estamos más bajo ese sacerdocio pero vamos a ver que el sumo sacerdocio de Jesús es un sacerdocio eterno.

Contemplemos algo gigantesco en Hebreos capítulo 5, versículo 1, es realmente gigantesco y grandioso. Pablo dice que él podría decir mucho más respecto a Melquisedec pero que lamentablemente los judíos no lo querían escuchar. Yo hubiese querido que él hubiera escrito algo más al respecto. Hebreos 5, versículo 1:

Porque todo sumo sacerdote tomado de entre los hombres es constituido a favor de los hombres en lo que a Dios se refiere, para que presente ofrendas y sacrificios por los pecados.

Aquí Pablo se refiere al sacerdocio levítico, Levi ministraba al pueblo de Israel en el tabernáculo, allí presentaban ofrendas y holocaustos por el pueblo de Israel. Es muy importante comprender lo siguiente:

Porque todo sumo sacerdote tomado de entre los hombres es constituido a favor de los hombres.

Esto quiere decir que este sacerdote actuaba como mediador entre el ser humano y Dios. Este sacerdocio no existe más, nuestro mediador es Jesús. Nuestro mediador no es más ser humano alguno. Lo que el sumo sacerdote levítico hacía era presentar ofrendas y sacrificios por los pecados. Estos sumos sacerdotes hacían dos cosas, traían ofrendas y presentaban sacrificios por los pecados. Se trata de dos cosas diferentes.

Traer una ofrenda por el pecado significaba traer un animal, una oveja como un cordero, ese era el sacrificio por el pecado, un sacrificio por los pecados, pero ese sacrificio no tenía nada

que ver con ofrendas o dádivas. Ofrendas son voluntarias, en aquel tiempo estas eran ofrendas de granos, de comestibles, oro y también plata, se trataba de ofrendas voluntarias.

Se trata de dos cosas diferentes. Esto quiere decir que bajo el sacerdocio levítico traían sus sacrificios y también traían sus ofrendas voluntarias. Es importante que mantengamos esta cuestión en nuestra mente. Ahora vamos al versículo 5 del mismo capítulo:

Así tampoco Cristo se glorificó a sí mismo haciéndose sumo sacerdote.

Jesús no busco por sí mismo llegar a ser sumo sacerdote.

sino el que le dijo: Tú eres mi Hijo, Yo te he engendrado hoy.

El Padre celestial lo constituyó sumo sacerdote. Jesús no se glorificó a sí mismo, él fue constituido sumo sacerdote por otro, eso quiere decir por Dios. Luego en el versículo 6:

Como también dice en otro lugar: tú eres sacerdote para siempre, según el orden de Melquisedec.

Aquí se refiere a Jesús, él es sacerdote para siempre según el orden de Melquisedec, luego en los versículos 9 y 10 dice lo siguiente:

y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de eterna salvación para todos los que le obedecen; y fue declarado por Dios sumo sacerdote según el orden de Melquisedec.

¿Podemos afirmar que se trata de Jesús? Realmente podemos afirmarlo. Jesús fue constituido sumo sacerdote por Dios. Fue perfeccionado de acuerdo al orden de Melquisedec y de ninguna manera de acuerdo al orden del sacerdocio levítico. Porque este sacerdocio acabó. Vayamos ahora al capítulo 7 de Hebreos, leemos desde el versículo 11:

Si hubiera sido posible alcanzar la perfección mediante el sacerdocio levítico (pues bajo éste se le dio la ley al pueblo), ¿qué necesidad había de que más adelante surgiera otro sacerdote, según el orden de Melquisedec y no según el de Aarón?

¿Puedes hacer la comparación que aquí hace el escritor? Él dice que si ese sacerdocio según Aarón hubiese sido perfeccionado en su misión de mediador nos hubiese traído eterna salvación, entonces no habría necesidad de que viniera otro sumo sacerdote, de que viniera Jesús. Si este sacerdocio hubiese ayudado en esta cuestión, Jesús no hubiera venido, pero ese sacerdocio levítico no fue de ayuda. El sacerdocio del antiguo pacto era bajo Moisés y Aarón, pero el sacerdocio del nuevo pacto es bajo Melquisedec. Se trata de dos sacerdocios completamente diferentes. Luego dice en los versículos 12 al 14:

Porque cuando cambia el sacerdocio, también tiene que cambiarse la ley. En efecto, Jesús, de quien se dicen estas cosas, era de otra tribu, de la cual nadie se ha dedicado al servicio del altar. Es evidente que nuestro Señor procedía de la tribu de Judá, respecto a la cual nada dijo Moisés con relación al sacerdocio.

Jesús a causa de provenir de la tribu de Judá nunca podía llegar a ser sumo sacerdote de acuerdo al sacerdocio levítico. Jesús nunca podía llegar a ser sumo sacerdote de acuerdo al sacerdocio levítico, porque Jesús no provino de la tribu de Levi, sino de la tribu de Judá.

Nadie de la tribu de Judá podía llegar a ser sacerdote. Por esa razón Jesús no puede ser sacerdote de acuerdo a Moisés, sino solamente de acuerdo al orden de Melquisedec. Habíamos leído recién en el versículo 14:

Es evidente que nuestro Señor procedía de la tribu de Judá, respecto a la cual nada dijo Moisés con relación al sacerdocio.

Versículos 15 y 16:

Y lo que hemos dicho resulta aún más evidente si, a semejanza de Melquisedec, surge otro sacerdote que ha llegado a serlo, no conforme a un requisito legal respecto a linaje humano (no de acuerdo a las condiciones de la tribu de Levi), sino conforme al poder de una vida indestructible.

¿Comprendes? El sacerdocio del orden de Melquisedec es un sacerdocio eterno, que nunca caduca. Contemplemos ahora lo que dice el versículo 17:

Pues de él se da testimonio: «Tú eres sacerdote para siempre, según el orden de Melquisedec.

Jesús no es sacerdote bajo el sacerdocio levítico. Versículo 18:

Por una parte, la ley anterior queda anulada por ser inútil e ineficaz.

Y luego dice en el versículo 19:

ya que no perfeccionó nada.

Amigos, muchos no pueden aceptar o creer esta verdad. La ley de Moisés ha sido abolida. La ley de Moisés fue anulada porque el sacerdocio levítico llegó a su fin. Esto sucedió por medio de la muerte redentora de Jesucristo. La ley fue abolida pero no fue eliminada, Jesús cumplió la ley. Jesús cumplió la ley por ti y por mí, nosotros no nos encontramos más bajo los sacrificios rituales de Levi, actualmente estamos bajo el sumo sacerdocio del sumo sacerdote de nombre de Jesús. Jesús provino de otra tribu.

La ley ha sido anulada por nosotros y debido a que la ley ha sido anulada el sacerdocio levítico llegó a su fin. Cuando nosotros damos nuestros diezmos no los damos bajo la ley. Nosotros no damos el diezmo bajo el sacerdocio levítico porque la ley tal ha sido anulada completamente por medio de la muerte redentora de Jesús. Luego dice en el versículo 21, en la última frase:

Tú eres sacerdote para siempre, según el orden de Melquisedec”.

En tres pasajes hemos leído que Jesús es sacerdote según el orden de Melquisedec. Esto quiere decir que Jesús es sumo sacerdote por la eternidad. Eso permanece para siempre, este sacerdocio no es pasajero como lo es el levítico. Nunca desaparecerá, hoy todavía está vigente el sacerdocio de Jesucristo.

Recién ahora comenzamos a comprender el pasaje del comienzo del capítulo 7. En ese pasaje Pablo se refiere al diezmo, recién ahora podemos comenzar a comprender realmente lo que allí dice Pablo va intercambiando constantemente entre el sacerdocio levítico y el

sacerdocio de Melquisedec. Un sacerdocio acabó y el otro permanece por la eternidad. Vayamos ahora a Hebreos capítulo 7, versículo 1:

Porque este Melquisedec, rey de Salem, sacerdote del Dios Altísimo, que salió a recibir a Abraham que volvía de la derrota de los reyes, y le bendijo.

¿Qué le dio Melquisedec? Le dio pan y vino, es cuadro y tipo de la Santa Cena. Versículo 2: en a quien asimismo dio Abraham los diezmos de todo; cuyo nombre significa primeramente Rey de justicia, y también Rey de Salem, esto es, Rey de paz.

Versículo 3:

sin padre, sin madre, sin genealogía; que ni tiene principio de días, ni fin de vida, sino hecho semejante al Hijo de Dios, permanece sacerdote para siempre.

Melquisedec es tipo e imagen de Jesús. Hay quienes afirman que realmente se trataba de Jesús, otros afirman que era semejante a Jesús. Para mí ambas cosas están en orden. Pero sobre todo quedémonos con la versión que la Biblia nos transmite concretamente. Melquisedec es tipo e imagen de Jesús. Abraham le trajo los diezmos a Melquisedec, es como si se los hubiese entregado a Jesús mismo. En el tiempo de Abraham todavía no existía la ley.

Es importante considerar que todavía no existía la ley, la ley recién fue implementada por medio de Moisés. En el tiempo de Abraham aún no existía el sacerdocio levítico. ¿Quién era el sumo sacerdote de Abraham? Era Melquisedec. Tengamos en cuenta que nuestro padre no es Moisés, en ningún lugar está escrito que nuestro padre es David, en ningún lugar está escrito que nuestro padre es Booz, tampoco está escrito que nuestra madre fue Rut. Nosotros provenimos de nuestro padre Abraham, él es nuestro padre en la fe. También en el nuevo pacto nos referimos a nuestro padre en la fe quien es Abraham.

¿Puedes comprenderlo? Melquisedec era tipo e imagen de Jesús, se lo puede comparar con el hijo de Dios. Y luego dice el escritor en el versículo 4:

Considerad, pues, cuán grande era éste, a quien aún Abraham el patriarca dio diezmos del botín .

¿Qué expresamos nosotros cuando damos el diezmo? Expresamos grandeza, no expresamos nuestra grandeza sino la grandeza de Jesús. Eso es lo que expresas cuando das el diezmo. Dar el diezmo es una forma de adoración. Dios es grande. Lo que cantamos lo expresamos cuando traemos nuestros diezmos y ofrendas. Es algo muy práctico.

¿Sabías que esa combinación es mencionada en el Salmo 96, versículos 7 y 8? Adorar y ofrendar.

Tributen al Señor, pueblos todos, tributen al Señor la gloria y el poder. Tributen al Señor la gloria que merece su nombre; traigan sus ofrendas y entren en sus atrios. NVI

Alabad al Señor, adoradle, alábenle pero también traigan ofrendas. Cuando traemos ofrendas y diezmos entonces esa acción es una forma de adoración. Nosotros traemos,

cantamos y adoramos. Cada sacerdote tenía que cumplir con dos aspectos, tenía que recibirlas ofrendas para el sacrificio por los pecados y también tenía que recibir las ofrendas o dádivas. Y en unos momentos comprenderás lo que eso tiene que ver con Jesús. Leemos otra vez Hebreos capítulo 7, versículo 4:

Considerad, pues, cuán grande era éste, a quien aún Abraham el patriarca dio diezmos del botín.

Abraham engrandeció a Melquisedec, cuando nosotros traemos nuestras ofrendas y diezmos engrandecemos a Jesús. Versículo 5:

Ciertamente los que de entre los hijos de Leví reciben el sacerdocio, tienen mandamiento de tomar del pueblo los diezmos según la ley.

Nosotros no estamos bajo este versículo, está ley ha sido anulada, ha sido abolida. Los sacerdotes levíticos recibieron este trabajo bajo la ley.

es decir, de sus hermanos, aunque éstos también hayan salido de los lomos de Abraham.

Es importante que comprendas lo siguiente. Vamos a ver cuán buenos sois en el conocimiento bíblico. Para ello hago la siguiente pregunta: ¿qué posición familiar tiene Levi respecto de Abraham o qué posición familiar tiene Abraham respecto a Levi? ¿Quién es Abraham para Levi? Algunos aquí en la reunión han respondido correctamente. Abraham es el bisabuelo de Levi. Por eso dice que ha salido de los lomos de Abraham.

Abraham concibió a Isaac, Isaac concibió a Jacob, Jacob es el nieto de Abraham, Jacob concibió los doce hijos, Levi era uno de ellos. Por tanto el padre de Levi era Jacob, el abuelo de Levi era Isaac, y el bisabuelo de Levi fue Abraham, Levi era bisnieto de Abraham. Aquí no nos estamos refiriendo a miles de años existentes entre Abraham y Levi. Aquí nos estamos refiriendo a una familia. Era una cuestión familiar y luego fue transmitido a las siguientes generaciones. Levi tomaba los diezmos de sus hermanos. Pero ahora contempla el versículo 6:

Pero aquel cuya genealogía no es contada de entre ellos (aquí se trata de Melquisedec y no de los levitas), tomó de Abraham los diezmos, y bendijo al que tenía las promesas.

En este caso no se trata de diezmos que eran dados bajo la ley. Cuando anteriormente se refiere a los diezmos bajo los levitas se trataba de diezmo bajo la ley. Pero nosotros no estamos más bajo la ley, esa forma de dar el diezmo se acabó. Repito, nosotros no estamos más bajo la ley. Consideremos el versículo 7:

Y sin discusión alguna, el menor es bendecido por el mayor.

Esto es realmente maravilloso, yo soy siempre el menor, amén. Versículo 8, este es el versículo que muchas personas no entienden, versículo 8:

Y aquí ciertamente reciben los diezmos hombres mortales

Aquí se trata de Levi Pablo escribió esta carta cuatro años antes de que el templo de Jerusalén fuera destruido en el año 70 d. C. Aproximadamente en el año 66 d. C. fue escrita

la carta a los Hebreos. En el año 70 d. C. fue destruido el templo. Pablo escribe estas líneas bajo el aspecto que en el templo se seguían ofreciendo plenamente los sacrificios.

¿Sabes lo que hacían en aquel tiempo? Realmente algo loco. Cuando Jesús murió el velo del templo se rasgó. ¿Sabes lo que hicieron entonces? Volvieron a conocer el velo. El velo del templo se había rasgado y eso significaba que el tiempo de todos esos sacrificios se había acabado, que la ley había llegado a su fin. Jesús murió y resucitó. El velo se rasgó. Este velo no podía rasgarse fácilmente, para rasgar y romper este velo era necesaria la intervención de la mano de Dios. Los judíos se esforzaron mucho para volver a cocerlo.

Jesús fue el último sacrificio, pero los judíos siguieron con los sacrificios. No hay más ofrenda por el pecado. Cuando nosotros decimos que ahora recibimos las ofrendas, nos estamos refiriendo a dádivas y diezmos y de ninguna manera ofrendas para sacrificios. Jesús fue la última ofrenda por el pecado, esas ofrendas y sacrificios perdieron su validez y legitimidad. Pero existen ofrendas en el sentido de dádivas.

Cada sacerdote o sumo sacerdote recibe ambas cosas. Hoy ya leímos al respecto. Esto quiere decir que también Jesús recibe ambas cosas. Recibe dádivas y sacrificios. Te mostraré lo que es el sacrificio. En realidad este sacrificio no tiene nada que ver con los sacrificios del antiguo pacto ni con la ley. Vayamos ahora a Hebreos capítulo 13, versículos 14 y 15. Jesús fue el último sacrificio, pero la Biblia afirma que cuando nosotros cantamos y alabamos al Señor presentamos a Dios sacrificio de alabanza, fruto de labios que confiesan su nombre.

porque no tenemos aquí ciudad permanente (aquí no se trata del templo de Jerusalén), sino que buscamos la por venir. Así que, ofrezcamos siempre a Dios, por medio de él, sacrificio de alabanza, es decir, fruto de labios que confiesan su nombre.

Préstame atención por favor. Tengo que decirles que lamentablemente dentro del movimiento de la gracia hay grupos que tienen un gran problema, yo me atrevo a referirme a ello y a criticarlo. Lamentablemente algunos de nuestros críticos tienen razón en este aspecto. Nosotros aquí estamos comenzando una alianza de la gracia en unidad con el Pastor Joseph Prince y otros pastores. Cuando observo algunos grupos de la gracia, por ejemplo en los Estados Unidos, en Alemania y en otras naciones descubro un problema.

El problema es que muchos afirman lo siguiente: “nosotros estamos bajo la gracia por tanto no tenemos que hacer más nada”. Ese es el problema. La verdad es que eso no es cierto. Nosotros no estamos ocupados solamente con la carta a los Gálatas o a los Romanos, nosotros no consideramos nuestra salvación desde la perspectiva legalista, nosotros no vivimos solamente en la carta a los Gálatas o en la carta a los Romanos, nosotros necesitamos toda la Biblia.

Quienes dentro del movimiento de la gracia afirman que por estar bajo la gracia no tenemos que hacer más nada porque Dios hace todo están completamente equivocados. La Biblia afirma que debemos presentar constantemente sacrificio de alabanza. Se trata de presentar un sacrificio. Jesús fue el último sacrificio y realmente no existe ninguno más luego del suyo. Lo único que puedo hacer es presentarle al Señor mis faltas y pecados, recibirle como en el salvador personal. Puedo presentarle mis problemas, mis temores y necesidades. Pero

luego de que hice ese paso a la siguiente dimensión, la dimensión del agradecimiento. ¡Gracias Jesús! ¡Aleluya! ¡Gracias Señor porque has quitado de mí todas esas cosas, gracias Señor porque has quitado todo el peso de mis problemas y necesidades, te agradezco y alabo! Por lo tanto esa perspectiva que bajo la gracia no tenemos que hacer más nada, es completamente errada. La perspectiva de que porque estamos bajo la gracia no tenemos que hacer nada porque todo sucede automáticamente es equivocada.

Hay acciones por las cuales puedes activar el pacto de la gracia, por ejemplo por medio de la oración en lenguas. La oración en otras lenguas activa el pacto de la gracia. Tú participas activamente en el nuevo pacto.

Imagínate, el nuevo pacto es tan grandioso y beneficioso, pero en muchos lugares del mundo creyentes observan la gracia desde afuera, se entusiasman solamente con algunos pasajes de Gálatas y Romanos. Observar el nuevo pacto desde afuera no te ayuda para nada.

Por ejemplo si aquí tenemos una mesa y decimos: ¡qué hermosa es! ¡Qué pata fina y trabajada tiene! ¿Pero de qué te sirve eso si no te sirve prácticamente?

Saber lo que significa el nuevo pacto tiene su lugar. Por ejemplo esta mesa está aquí para ser de beneficio para mí, como por ejemplo yo puedo apoyar sobre ella mi vaso con agua, coloco mi Biblia sobre ella, me puedo afirmar sobre ella, puedo hacer uso activamente de esta mesa.

Yo puedo estar observando constantemente en el pacto de la gracia, saber de memoria todos los versículos respectivos, pero sólo eso no me ayuda. Conocer los versículos de la gracia tiene su lugar, pero también es necesario aplicarlos. Dios no pone en nuestras manos algo que no podamos utilizar o aplicar. La gracia no es solamente una perspectiva teológica.

En otras palabras activa en tu vida el nuevo pacto de la gracia, la oración en otras lenguas es un maravilloso instrumento a fin de que yo ocupe mi correcto lugar y para comprender el lugar que ocupa Dios. Cuando yo oro estoy expresando que Dios es el dador y que yo soy el receptor. Esto quiere decir que cuando le pido algo al Señor en oración, esa acción hace de mí un creyente que recibe de Dios. Yo ocupó el lugar y le otorgó a Dios en lugar en mi vida, el lugar que ya tiene en mí. Dios es el dador, amén.

Cuando yo digo: “Padre, te pido...” Estoy expresando que Dios es el dador. No hay nada que pueda alegrar el corazón de Dios más que el hecho que yo ocupe mi lugar como receptor. A Dios le agrada que lo reciba de él.

Así que, ofrezcamos siempre a Dios, por medio de él, sacrificio de alabanza, es decir, fruto de labios que confiesan su nombre.

Se trata de tener relación con el Señor, es como la relación que yo tengo con mi esposa. Por ejemplo le digo: “tesoro, la semana que viene saldremos a pasear, haremos todo lo que tú desees, lo haremos el miércoles”. Y cuando llegó el día miércoles viene mi esposa y me dice: “tesoro, en media hora salimos”. Entonces yo le respondo: “sabes he pensado que todo lo que te prometí me va a salir muy caro”. Un paseo tal me cuesta mucho dinero. Hay algo que tengo que sacrificar de mi parte, algunos billetes de dinero. Eso cuesta algo. Si yo tengo

relación con mi esposa, entonces no me interesa tanto el gasto, si no me interesa el tiempo con ella.

Si tú afirmas que algo así es otra vez trabajo, entonces no estás viviendo en una relación de amor con Jesús. En la cuestión de las ofrendas no se trata de que eso me cueste mucho, de que Jesús me pide mucho, no se trata de eso. Nosotros traemos las ofrendas, los diezmos y sacrificios de alabanza porque amamos al Señor porque él nos amó primero, nos amamos mutuamente porque vivimos en una relación. Gastamos ese dinero con gusto.

Damos ofrendas, diezmos y sacrificios de alabanza al Señor con gusto, no lo hacemos porque se nos pide que lo hagamos, sino lo hacemos porque lo hacemos con gusto, con gozo. Amén.

Esta es la vida que tienes que aprender a vivir. Aprende a creerle todo a tu sumo sacerdote. De esto se trata, aprende a darle todo a tu sumo sacerdote, a traerle todo lo que tiene que ver con tu vida. Preséntale tu firma, tu negocio, tu hogar, tu esposa o esposo, preséntale tus hijos. ¡Aprende a presentarle todo a él! Jesús tu sumo sacerdote está dispuesto para recibir todo lo que le traigas.

Él recibe sacrificios y ofrendas. Haz de tu familia una ofrenda, entrégala a Jesús. Haz de tu empresa o negocio una ofrenda, entrégasela a Jesús. Entrégala a tu sumo sacerdote, entrégale tus temores respecto al futuro, entrégale tu preocupación respecto a tu empresa en cuanto a situaciones negativas que se pueden suscitar en el mercado.

Regresamos ahora a Hebreos capítulo 7. Todavía no hemos leído el versículo más impactante. Hebreos 7, versículo 8, Pablo escribe esto mientras los levitas siguen ofreciendo sacrificios en el templo, cosieron el velo y siguieron con las prácticas de la ley. Esto sucedió unos cuatro años antes de que el templo fuera destruido completamente.

Y aquí ciertamente reciben los diezmos hombres mortales

Aquí se trata de los levitas, no se trata de los pastores, tampoco se trata de iglesias o de predicadores. Aquí no se trata de predicadores de la televisión. Aquí se trata de los levitas. Los hombres mortales mencionados aquí no somos nosotros. Mucho más importante es la última frase.

pero allí, uno de quien se da testimonio de que vive.

¿Por qué razón en este pasaje Pablo va intercambiando de un lado a otro entre el sacerdocio levítico y el de Melquisedec? Comparación entre los levitas y Jesús. ¿A quién se refiere este “uno”? Se refiere a Jesús, se refiere a Jesús.

pero allí, uno de quien se da testimonio de que vive.

Recordemos que en este caso se trata de un orden eterno. Esto quiere decir que Jesús recibe hoy ofrendas y dádivas, recibe tus ofrendas y las mías. Actualmente Jesús sigue recibiendo ofrendas y dádivas. ¿Sabes lo que expresamos cuando le traemos nuestra adoración y nuestras ofrendas al Señor? Con ello nosotros testificamos que Jesús vive. Testificamos que él vive.

Quiero poner un ejemplo. Si por ejemplo alguien se dirige al Pastor Michael y le dice: “¡Oh pastor, cuan abundantemente te ha bendecido Dios!” ¿Sabes lo que el pastor debería contestarte? Te tendría que decir: “tú Dios me ha bendecido”. ¿Comprendes lo que quiero decir?

Lo mismo en el caso de que alguien me venga a decir: “Pastor Erich, ¡que maravillosos testimonios que cuentas respecto a cómo Dios te ha bendecido”, entonces yo te respondería: “tú Dios me ha bendecido, porque tú y yo tenemos el mismo Dios”.

Porque nosotros damos testimonio de algo, aleluya. ¿No es esto grandioso? Cada vez que alguien venga y te diga: “cuán bueno es Dios contigo” respóndele: “tú Dios es muy bueno conmigo, porque lo que ha hecho por mí lo hará por ti”.

Despréndete de todo tipo de egoísmo en tu vida. Despojémonos de todo egoísmo y ayudaremos al otro hermano o hermana. Digamos: “hermano, sentémonos, el Dios que me bendice es tu Dios y te mostraré porque eso es así”. Damos testimonio de que Jesús vive.

Uno de quien da testimonio de que vive no es nada nuevo en la Biblia. Hay en la Biblia una historia relacionada a ello. ¿Te acuerdas cuando los hermanos de José volvieron de Egipto y le dijeron a su padre Jacob: “padre, papito, ¡José está vivo!? ¿Cómo reaccionó Jacob? Les reprendió y les mandó que callasen. Jacob no les creyó. Los hermanos de José le recordaron a Jacob que habían ido a Egipto en varias oportunidades y que José se les había manifestado. Le dijeron: “¡José tu hijo vive!”. Jacob responde: “¡acábenla, no me carguen con más aflicción! Pero luego cuando vio los carros llenos con lo mejor de Egipto, aquellos carros que fueron enviados por José, Jacob reaccionó. Cuando vio el oro, la plata, los granos, etc. etc. Cuando vio todo ello creyó. Jacob dijo entonces: “es suficiente, ¡ahora sé que José estaba vivo!”

Los carros cargados con lo mejor de Egipto eran un testimonio para Jacob. Está escrito que Jacob o sea Israel creyó. Dios le había cambiado el nombre ahora se llamaba Israel.

Versículo 9:

Y por decirlo así, en Abraham pagó el diezmo también Leví, que recibe los diezmos.

Durante muchos años yo no comprendía lo que esto significaba. Durante años no comprendía el significado de este versículo y del siguiente. Veamos lo que significa, versículo 10:

porque aún estaba en los lomos de su padre cuando Melquisedec le salió al encuentro.

Cuando Abraham se encontró con Melquisedec, en sus lomos estaba Isaac, estaba Jacob, los doce hermanos y sobre todo Levi. En este sentido Abraham también dio los diezmos correspondientes a sus descendientes, también la parte de Levi.

Cuando yo doy el diezmo sucede algo importante, eso tendrá influencia sobre mis hijos, sobre mis nietos y sobre mis bisnietos. ¿Puedes comprenderlo? Por medio de Abraham también fueron pagados los diezmos de Levi. Si tú das el diezmo tus hijos serán influenciados.

Rockefeller dijo lo siguiente: “dar el diezmo es lo mejor que le podemos enseñar a nuestros hijos”. Por esa razón nosotros enseñamos sobre el diezmo a nuestros pequeños hijos, aquí en la Iglesia lo enseñamos a los niños en sus clases. Ellos oyen del diezmo. Nuestros hijos saben del diezmo porque eso tiene influencia sobre generaciones. ¿No es eso impactante?

Ahora tienes que entender y comprender lo que significa el diezmo para Dios. ¿Qué significa para Dios 10%? Pensamos que el diezmo significa uno de 10, 10 de 100, pero para Dios no es de esa manera. Para Dios el diezmo significa “todo”... Eso es lo que significa para Dios.

Te doy dos ejemplos. Los 10 mandamientos, Dios dio los 10 mandamientos en representación de todos los 603 o bien 613. Si una persona lograra cumplir con todos los 10 mandamientos entonces automáticamente estaría cumpliendo con los 613.

El diezmo representa “todo”, representa todo lo que tienes. En la carta a Santiago está escrito que si quebrantamos uno solo mandamiento quebrantamos todos. ¿Qué representa 1 de 10? Representa el diezmo. Si hemos quebrantado un sólo mandamiento hemos quebrantado todos. El diezmo representa para Dios “todo”. No representa solamente el 10% sino “todo”.

En Génesis 24, versículo 10. Cuando Abraham envió a su siervo para buscar una mujer para su hijo Isaac, lo mandó llevarlo consigo 10 camellos. En Génesis 24, versículo 10:

Y el criado tomó diez camellos de los camellos de su señor, y se fue, tomando toda clase de regalos escogidos de su señor; y puesto en camino, llegó a Mesopotamia, a la ciudad de Nacor.

El siervo tenía la misión de encontrar una mujer para su hijo y cargó así 10 camellos. Lamentablemente hay traducciones que no están correctamente traducidas. La mejor traducción en este caso es la versión en inglés King James.

La palabra hebrea para “toda” es la palabra “kol” significa propiamente el todo, o sea “todo”. La palabra “kol” significa realmente “todo” y no simplemente una parte. Esta palabra hebrea se refiere a un todo.

Y tomó el siervo diez camellos de entre los camellos de su señor, y partió con todo lo bueno de su señor en su mano”. Versión BTX (Biblia textual).

El diezmo representa todo, representa todos los bienes, estos estaban en las manos de su siervo. Abraham envió a su siervo con 10 camellos, esto como representación de todo lo que poseía. Esto significa que el siervo representativamente tenía todo consigo. ¿Comprendes esto?

Abraham no tenía sólo 10 camellos, seguramente tenía cientos y miles, el siervo se podría haber puesto de camino con todos ellos, si hubiese llevado todo lo que poseía Abraham, el siervo tendría que haber cargado miles de camellos. Pero el número 10 representa todo.

Cuando José envió a sus hermanos a casa con los carros cargados con lo mejor de Egipto, envió 10 asnos y 10 asnas, el número 10 representa propiamente el todo.

Por tanto si le entregas el diezmo en las manos de Jesús entonces tú estás colocando todas tus finanzas en las manos de Jesús. Todas, todas, todas.

¿Qué hace ahora Jesús con tu diezmo? Consideremos lo que hace, para ello vamos a Hebreos capítulo 8, versículo 1 ¿qué hace Jesús con el diezmo que le entregamos? Ahora todos están muy atentos para escuchar esta respuesta. Te digo que si dentro de la predica has entendido sólo esto, entonces has entendido “todo”. Si entiendes el último 10% de esta prédica entonces has entendido todo.

Ahora bien, el punto principal de lo que venimos diciendo es que tenemos tal sumo sacerdote, el cual se sentó a la diestra del trono de la Majestad en los cielos.

¿Quién es éste sumo sacerdote? No se trata de Levi, Levi fue un hombre mortal, Levi no existe más, no se trata del sacerdocio de Levi, aquí se trata de Jesús. Jesús suplantó a Levi y se sentó en el cielo a la diestra del Padre. Versículo 2:

ministro del santuario, y de aquel verdadero tabernáculo que levantó el Señor, y no el hombre.

Aquí el escritor hace la comparación. En el versículo 1 se trata de Jesús, en el versículo 2 se trata de Levi, de sacerdocio levítico. Versículo 3:

“Porque todo sumo sacerdote está constituido para presentar ofrendas y sacrificios; por lo cual es necesario que también éste tenga algo que ofrecer”.

A mí me agrada mucho como ha sido traducido este versículo en la Nueva Traducción de Ginebra, esta traducción no existe en español, pero dice lo siguiente:

Porque todo sumo sacerdote está constituido para presentar ofrendas y sacrificios; por lo cual es necesario que también el sumo sacerdote, del cual hablamos tenga algo que pueda ofrecer a Dios.

Jesús presenta dos cosas, ofrendas y sacrificios. En el aspecto de los sacrificios Jesús no presenta animales. ¿Qué sacrificio representa Jesús? Presenta su propio sacrificio, presenta su propia sangre, presenta su propio cuerpo. Esto en cuanto al aspecto de los sacrificios. Pero del lado de las ofrendas trae y presenta a Dios lo que tú le das.

¡Realmente esto es grandioso, es maravilloso! Estoy tan impresionado por esta verdad que me da ganas de correr dando saltos de gozo por todo el auditorio. ¡Aleluya!

Esto significa que de acuerdo a Hebreos capítulo 7 nosotros le damos el diezmo a Melquisedec. “pero allí, uno de quien se da testimonio de que vive”. Aquí se trata de Jesús, ¿verdad? Jesús recibe lo que le damos y lo presenta al Padre y también presenta su sangre, su cuerpo.

Amigos míos, ofrendas y sacrificios no son lo mismo. Las ofrendas son dádivas voluntarias para el tabernáculo. Los sacrificios eran obligatorios para cubrir los pecados.

Jesús ha sido constituido sumo sacerdote para presentar ambas cosas delante del Padre.

Es equivocado afirmar que creyentes de la gracia no tienen que hacer más nada. Si piensas que sólo tienes que hacer lo que dice el Pastor Erich estás equivocado, ¡olvídate eso! Es importante que tú mismo recibas la revelación en tu corazón, tú no tienes que hacer algo porque yo te lo digo.

Tú tienes que dar tus ofrendas y diezmos voluntariamente porque entiendes de qué se trata y por qué no es para ti una carga. Das porque para ti es gran gozo hacerlo. Porque si no puedes dar tus ofrendas y diezmos con gozo es mejor que te lo quedes. Te pido un favor, si no tienes gozo al dar tus ofrendas y diezmos es mucho mejor que te quedes con ese dinero. Te amamos y no te condenamos por ello. Pero por favor no lo hagas porque yo te lo digo. Hoy no predico de este tema porque estoy necesitando una bonificación. No necesito una bonificación porque el Señor nos provee lo que necesitamos. El Señor nos provee y manifiesta su favor.

No necesito una bonificación pero quiero que les vaya bien a ustedes y esto lo digo con todo mi corazón. Yo deseo que les vaya bien, porque cuando nosotros le traemos a Jesús el diezmo Jesús como nuestro sumo sacerdote recibe nuestros diezmos, porque Jesús ha sido instituido de acuerdo al orden de Melquisedec, y presenta esa dádiva al Padre.

Tenemos que comprender un aspecto muy importante, Jesús no le entrega tus ofrendas y diezmos a Dios para que este pueda ir al casino o algo parecido, ¡de ninguna manera! ¿Conoces la razón por la cual Jesús transfiere lo que tú le das al Padre? Porque cuando Jesús le entrega todo al Padre eso significa que Dios desde ese momento tiene todas tus finanzas y toda tu economía en sus manos. No tiene en sus manos solamente tú 10%, sino tiene todo tu dinero en sus manos.

La última semana aquí en Suiza ha sido una semana muy difícil para empresarios de la clase media, para muchos que viven de la exportación, para el ámbito del turismo, en un momento han perdido muchísimo dinero y tienen que estar sacando cuentas cómo van a poder solucionar sus problemas. Lo que sucedió por medio de la resolución del banco nacional suizo ha sido una dura medida.

Pero como creyente tienes que tener en cuenta lo siguiente. Esto también implica a creyentes que no viven en Suiza y pueden experimentar crisis económicas en sus países de residencia. Lo que tienes que comprender es que si tu dinero, tu empresa está en las manos de Dios, entonces todo será restaurado y restablecido. ¡Maravilloso!

Porque nadie lo puede sacar de las manos de Dios, ningún cambio de moneda, ninguna medida económica de los gobiernos puede quitar tu dinero de las manos de Dios y hacer mal uso de ello. Tu dinero está separado en las manos de Dios, está bendecido está protegido.

Si das el diezmo con corazón alegre, siempre todo será restaurado. Recuerda que cada vez que hay crisis económica en el mundo para los creyentes en Cristo hay muy buenas perspectivas, amén.

Por ejemplo si tú has perdido 1000 de la moneda de tu país, Dios no te restaura solo 1000, siempre te devuelve mucho más. Eso lo puedes encontrar en toda la Biblia. Lo que el diablo te ha quitado Dios te lo devuelve abundantemente. No te preocupes, no tengas miedo, hoy

te digo proféticamente que no tengas temor porque si todo está en las manos de Dios entonces nunca está perdido, a pesar de los cambios monetarios negativos o de otras situaciones del sistema económico terrenal no habrá de perderse definitivamente, Dios lo tiene en cuenta. En las manos de Dios nunca se pierde nada. ¡Aleluya, amén!

¡Gracias Jesús! ¡Gracias Jesús! ¿No es maravillosa e impactante esta esta verdad? Este ha sido el último 10% de mi mensaje y si sólo te acuerdas de esto experimentarás tremenda bendición. El diezmo representa todo lo que tú posees, si tú le entregas el diezmo con gozo al Señor entonces toda tu economía está protegida en Dios, en ese caso todo lo que posees es santificado y bendecido, por lo tanto a pesar de los cambios terrenales nunca tu dinero es dinero perdido. Y esto también en el caso que parezca temporalmente perdido.

Jesús recibió tu diezmo, se lo presentó al Padre, con ello el 90% restante es bendito y no puede ser devorado, si tu dinero es de Dios no puede ser destruido.

¿Pastor Erich, tengo que comenzar a dar el diezmo? Bajo el nuevo pacto no es obligatorio darlo, ¿me estás escuchando? Bajo el nuevo pacto no tienes que darlo por obligación como era bajo el antiguo pacto. Bajo el nuevo pacto lo quieres dar por agradecimiento y por amor, ¿amén? Bajo el nuevo pacto quieres darlo.

Jesús es nuestro sumo sacerdote, ¿has comprendido lo que eso significa? Por una parte es verdad que la economía del mundo nos puede afectar pero por otra parte Dios nos muestra de qué manera podemos poner todas nuestras posesiones en sus manos, habiéndolo entendido y practicado te echas dormir tranquilo.

Durante crisis económicas la gente sin Cristo suelen hacer cosas tremendas, algunos no pueden dormir y se tiran por la ventana, eso sucede porque tratan de aferrarse por todos los medios a sus pertenencias. Esa fue la razón porque durante una crisis económica en el año 1987 mucha gente saltó por la ventana. Sucedió porque ellos trataron de tener su dinero aferrado en sus propias manos y no pudieron impedir que se les resbalara de la mano y perdieron todo.

Pero si tú colocas todas tus posesiones en las manos de Dios por medio de dar el diezmo con un corazón alegre, entonces Dios toma el control de tus finanzas, de la economía de tu hogar, de las finanzas de tu empresa.

A los hermanos de la iglesia aquí les digo que aprendan a dar, también les digo a los hermanos que tienen empresas o negocios que aprendan a dar en la medida que impositivamente sea posible. En lo posible comenzando con el dar el diezmo. Hemos comprobado que la actitud de Abraham en dar los diezmos influyó a las siguientes generaciones.

En el nuevo pacto no es una obligación dar el diezmo, en el nuevo pacto quieres darlo, porque es una cuestión de relación entre Dios y tú. Ese es el orden de Melquisedec por toda la eternidad. Por esa razón los aspectos “orden”, “Melquisedec”, “sumo sacerdocio” y eternidad son mencionados tres veces. Se trata de algo eterno que nunca ha acabado.

Hoy hemos visto que no tenemos que presentarle a Jesús un sacrificio por nuestros pecados, porque todos los pecados han sido perdonados por medio del sacrificio de Jesús.

Todos nuestros pecados, pasados, presentes y futuros han sido perdonados. Sacrificios por nuestros pecados no son más necesarios, no es más necesaria confesión de pecados alguna, en el nuevo pacto se trata de confesiones y proclamaciones de alabanza y adoración. Se trata del sacrificio de alabanza, del fruto de labios que confiesen su nombre.

Esas son las ofrendas que hoy le traemos a Jesús y las recibe como sumos sacerdotes reciben, porque todo sumo sacerdote recibe ambas cosas. ¡Aleluya! ¡Gloria al Señor!

Este es el camino como el Señor nos sigue preparando para lo que queda de este año y para el resto de nuestra vida. Dios nos muestra lo que Jesús hace con el diezmo que le entregamos.

¡Gracias Jesús! ¡Estoy realmente muy entusiasmado! No predico de este tema todos los domingos, pero a veces es necesario recordar estas verdades para movernos dentro del marco del nuevo pacto.

¡Gracias Jesús! Padre te agradecemos por Jesucristo nuestro Señor y sumo sacerdote de acuerdo al orden de Melquisedec. ¡Gracias Jesús! Gracias Señor porque has quitado todo nuestro pecado, gracias porque no necesitamos presentar más sacrificios por el pecado. Gracias Jesús por el sacrificio de tu cuerpo que has presentado delante de Dios. Gracias por tu sangre que hoy sigue hablando, y habla mucho mejor que la sangre de Abel. ¡Gracias Jesús! ¡Gracias, gracias, gracias, gracias! Gracias por todo lo que haces en nuestra vida.

Padre en este momento te pido que protejas de crisis económicas a todos los hermanos de la Iglesia, a todos los que están relacionados con nosotros, a todos los que escuchan o leen esta prédica por Internet. Te agradecemos Padre porque tu protección y cuidado están siempre presentes. Te agradecemos porque tú guía está a nuestra disposición. Justamente en este momento te pido por sabiduría. Te pido también por todas aquellas personas que están involucradas en negocios económicos, que están involucradas en mantener puestos de trabajo, te pido que les concedas sabiduría. Te pido también que les concedas la sabiduría que necesitan en todo lo que harán, en todos los ámbitos que tienen que actuar durante las siguientes semanas, meses y años. Otórgales la sabiduría que necesitan en sus ámbitos de acción. ¡Gracias Jesús!

Gracias Jesús porque otorgarás las indicaciones necesarias, tú les mostrarás cómo podrán superar la estrechez momentánea, y mientras están pasando por ese periodo tú ya comienzas a restaurarlos. Porque tú eres el Dios de la restauración, eres el Dios de la múltiple gracia y restitución así eres tú, solamente tú. Tú solamente eres el Dios que nos restaura completamente. En el nombre de Jesús. Amén y amén.



iglesiadelinternet

El sitio diferente en la Web

iglesiadelinternet.com

¡La gracia de Dios cambiará tu vida!

Efectivo a nivel internacional, porque es de bendición para miles de personas en todo el mundo. Contribuye a su bienestar espiritual.

*De gracia recibimos, de gracia damos.
Descargas gratuitas. Servicio de discos.*

*Prédicas, enseñanzas, seminarios, devocionales, etc.
Amplia temática bíblica de aplicación práctica en la vida cotidiana. (Audio mp3, video y texto)*

Contacto: ministerio@iglesiadelinternet.com

¡Muchas gracias por visitarnos!

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a compartirnos un breve testimonio o agradecimiento, es una manera de bendecirnos a nosotros y a otros:

gracia@iglesiadelinternet.com

ministerio@iglesia-del-internet.com

Donaciones, transferencias bancarias:

"Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual, ¿es gran cosa si segáramos de vosotros lo material? 1. Corintios 9:11

Beneficiario: Familienkirche
Código Postal: 8640 Ciudad: Rapperswil
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059
Banco: Bank Linth LLB AG
BIC/SWIFT: LINSCH23
Código Postal: 8730 Ciudad: Uznach
País: CH (Suiza)

Más información en:

www.iglesiadelinternet.com/donaciones